



+Pierre-Antoine Bozo

Aux diocésains de Limoges

+ Limoges, le 19 août 2025
Saint Jean-Eudes

Chers diocésains,

Le Pape Léon XIV s'est vite mis au travail... Il a choisi de me nommer évêque coadjuteur du diocèse de la Rochelle. Cette nomination est annoncée ce 19 août, en la mémoire de Saint Jean-Eudes.

Depuis le 14 juin 2023, Mgr Colomb a été déchargé du gouvernement pastoral du diocèse de La Rochelle, dont il reste l'évêque. Mgr Jacolin, évêque de Luçon en a été alors nommé administrateur.

J'accueille cette nomination du Saint Père dans la confiance et l'abandon. Je ne vous cache pas que j'aurais aimé rester encore au milieu de vous, non seulement à cause d'un profond attachement à notre diocèse mais aussi parce qu'il me semble que la durée est nécessaire à un tel ministère et que la démarche synodale en cours attend un aboutissement qui sera d'autant retardé.

En lien avec le conseil épiscopal et l'équipe synodale, je prépare ce qu'il me semble juste de mettre en œuvre au terme de ce long travail synodal, pour qu'il ne soit pas perdu. Je laisserai à mon successeur le soin de le promulguer, si cela lui semble adapté au bien du diocèse.

Il me sera impossible de dire au revoir à chacun... Je rends grâce pour tout ce qu'il nous a été donné de vivre au service de l'Église, pour tant de belles personnes rencontrées dans tous les lieux du diocèse, pour l'amour du Christ et de l'Église qui vous animent et dont vous m'avez fait le témoin, pour tant de générosité dans le service des pauvres, pour les grands événements de notre diocèse, les messes chrysmales, les ordinations, les assemblées synodales, les pèlerinages, les ostensions, les temps de mission, la consécration du diocèse au cœur de Jésus et Marie... Je rends grâce aussi pour la belle dynamique, à entretenir, de la pastorale des jeunes et le frémissement autour des vocations, fruit d'une prière que je vous encourage à continuer d'honorer.

Je vous demande de me pardonner pour toutes mes limites et pour le mal que j'ai probablement causé à tel ou tel.

Je serai présenté au diocèse de La Rochelle le dimanche 19 octobre. D'ici-là, je suis administrateur du diocèse de Limoges. Dès le lendemain de ma prise de fonction, le collège des consultants se réunira pour élire un prêtre du diocèse comme administrateur, en attendant la nomination d'un nouvel évêque. Je vous remercie de continuer, durant la vacance du siège qui va s'ouvrir, à œuvrer de tout votre cœur, avec zèle, au service de notre Église diocésaine, pour qu'elle soit fidèle à la mission que le Seigneur lui a confiée.

Je vous assure de ma profonde reconnaissance et de ma prière. Je compte bien sur la vôtre aussi.
Je vous bénis.

+ Pierre-Antoine Bozo